

*****COMUNICADO DE PRENSA*****

Comunicado de prensa: *California Transgender and Intersex Policy Alliance (CTPA) a creado una coalición de organizaciones lideradas por personas trans durante la pandemia del COVID19, para luchar por un presupuesto monetario enfocado en la atención médica de personas transgénero e intersexuales a nivel estatal.*

California, EE. UU. -- California Transgender and Intersex Policy Alliance (CTPA), es una coalición de organizaciones enfocadas en servir a personas transgénero, género no conforme e Intersexuales. Fue formada a finales del 2020 y busca impulsar un presupuesto estatal centrado en la salud física, mental y espiritual para las comunidades transgenero, genero no conforme e intersexuales. Comunidades que a menudo son marginadas. La coalición, consta con mas de 25 organizaciones a lo largo de California y las cuales son lideradas por personas transgenero, genero no conforme e intersexuales. Estas organizaciones desarrollan la capacidad y el liderazgo de las personas transgenero, genero no conforme e intersexuales en California para crear e implementar cambios de políticas, aumentar la educación pública y obtener recursos que mejoren el sustento de las personas transgenero, genero no conforme e intersexuales, en particular a las comunidades de color.

La alianza está solicitando \$15 millones del Fondo General del Estado para el Fondo de Equidad y Bienestar Transgénero. Este fondo, que fue adoptado a través de la medida AB 2218 en 2020, estableció una oficina de equidad en salud en el Departamento de Salud Pública del Estado con el propósito de alinear los recursos, la toma de decisiones y los programas estatales para lograr metas relacionadas con la equidad en la salud para la protección de comunidades vulnerables.

Uno de los objetivos de esta nueva apropiación es responder a la devastación que la pandemia del COVID19 trajo a las comunidades transgenero, genero no conforme e intersexuales de color. Y también, contrarrestar la adversidad económica que enfrentan las organizaciones lideradas por personas TGI debido a la situación económica también causada por la pandemia. Esta asignación de fondos está destinada a ser distribuida como subvenciones a organizaciones que proveen servicios directos para personas transgénero, genero no conformes e intersexuales (TGI), así como a proveedores de atención médica que han establecido asociaciones con organizaciones que prestan servicios a personas transgenero, genero no conforme e intersexuales.

El proveer fondos a la medida AB 2218 creará y promoverá la facilitación de programas y servicios de atención médica integral centrados en la salud y el bienestar físico a personas transgenero, género no conforme en intersexuales. La medida también incluirá ayuda para viviendas y expansión de los programas de viviendas de apoyo existentes. Además, tiene como objetivo combatir la inestabilidad económica y las dificultades para acceder a la atención médica. Barreras que se han agravado durante la pandemia y que representan como factores primarios el aumento de los daños a la salud de las personas transgenero, genero no conforme e intersexuales.

Al ser aprobado, el presupuesto convertiría a California en el primer estado de la nación en financiar específicamente las comunidades transgenero, genero no conforme e intersexual.

Para obtener más información sobre esta solicitud histórica y los defensores que la hicieron realidad, únase a nosotros en:

MIÉRCOLES 21 DE ABRIL DE 2021 a las 10 AM PST.

REGISTRATE: bit.ly/TWEFpressconference